
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Mettler, aus welchem Grund der Ausbau des Baugebietes Lehmkaul nicht im 

kommenden Jahr erfolge, verweist 61/Herr Hastenteufel auf das nicht bestehende Baurecht sowie 

den Abstimmungsbedarf mit der Unteren Landespflegebehörde.  

Die Vorlage wird ohne Beschlussempfehlung in die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 

29.10.2018 vertagt. 

 


